

2024年度 摂津市立第一中学校 第一学年 学年通信 第8号

2024年11月29日(金)

繋

全進 善進



一中での初めての行事を終えました

一中に入学し、約8か月が経ち、たくさんの行事を経験しました。まだ暑さの残るなかおこなった体育大会では、100m走やリレーのスタートがクラウチングスタートであったり、集団演技がなく、縦割り種目で全学年が同じ種目をおこなったりするなど、小学校とは違うことがたくさんありました。はじめは戸惑いやよくわからないことがあった1年生でしたが、体育の授業や学年練習で集中して取り組んだり、縦割り練習やC-time、終礼などで縦割り団の先輩が優しく丁寧に教えてくれたりするうちに、一中の大きな行事への意気込みを感じ取り、先輩が築いてきた良いところを引き継ごうとたくましくなっていました。

体育大会が終わってすぐに合唱コンクールの取り組みが始まりました。昨年度6年生の時に一中まで来て合唱コンクールを鑑賞してくれていたのが、本番がどのようなものか、イメージはできていたようでした。しかし、はじめはクラスによって取り組み方は様々で、なかなか声が出ず、苦勞をしたクラスもありました。初めての体育館練習では限られた時間を集中して使えず、悔しい思いをしたクラスもありました。本番直前で気持ちがひとつになれず、涙を流してクラスメイトに思いを伝え、本番を迎えたクラスもありました。それぞれいろいろありましたが、それでも本番はどのクラスも本当に素晴らしい合唱を発表して、体育大会で深めたクラスの繋がりをさらに深めることができました。たくさんの保護者の皆様にも実際に聴いていただくことができ、大変うれしく思います。

次の日には文化発表会があり、午前中は体育館で3年生や文化系クラブの活動の成果の舞台発表と1・2年生、教科、文化系クラブの展示見学でした。どの発表も普段の一中生の頑張りや伝わってくる素晴らしいものでした。1年生は校外学習「繋」新聞を作成し、展示しました。当日ゆっくり見ることができなかった人も、1年生のフロアの廊下に掲示しています。どれも素晴らしい作品なので、ひとつひとつじっくりと見てもらえると嬉しいです。

文科系クラブに所属する皆さん、素晴らしい演奏や作品、研究発表をありがとうございました。

体調管理に気をつけましょう

今週月曜日から水曜日まで学年閉鎖になりました。それに伴い、2学期期末考査の日程も変更となりました。学年閉鎖が明け、体調不良者が増えていなければいいな…と先生たちもドキドキでしたが、今のところ大きく増加しているクラスもなく、ひとまずホッとしています。

まだまだ油断はできません。いくつもの感染症が大流行しているというニュースがあります。体調管理に気をつけながら、来週からも元気いっばいの赤学年で過ごしていきましょう。

☆2学期期末考査の日程変更

※提出物の期限変更は別紙生徒に配付しています。

	12月4日(水)	12月5日(木)
1時間目	国語	学習
2時間目	保健体育	数学
3時間目	理科	英語
4時間目	技術家庭	社会
5時間目	昼食なし	道徳
6時間目	4限終了後下校	総合



今後の予定

12月3日(火) 45分授業×6時間授業 つどい(教室)

4日(水) 2学期期末考査 ※昼食なし

5日(木) 2学期期末考査 ※昼食あり

17日(火)~23日(月) 三者懇談

24日(火) 終業式

1月8日(水) 始業式



保護者の皆様へ

2学期はたくさんの行事で学校へ足を運んでいただき、ありがとうございました。少しずつ中学生らしくなっているお子様の姿をみていただけていたら幸いです。

12月17日~23日に三者懇談を予定しております。普段のお子様の様子と今後さらなる成長に向けてお話をさせていただきたいと思っております。

寒さが厳しくなってきましたが、お子様、ご家族の皆様の体調に気をつけてお過ごしください。

